

Anfrage Nr.: 0034/2014/FZ
Anfrage von: Stadträtin Dr. Lorenz
Anfragedatum: 16.06.2014

Betreff:

Kommunalwahl 2014

Schriftliche Frage:

Erstmals durften auch 16 bis 17 jährige Heidelberger Bürger an der Kommunalwahl teilnehmen.

Wie hoch war die Wahlbeteiligung in dieser Altersgruppe?

Begründung: Es wurden erhebliche Anstrengungen der Stadtverwaltung, der Schulen und der politischen Gruppierungen gemacht, diese Erstwähler an die Urne zu bringen. Es ist interessant zu wissen, wie groß das Interesse der Jugendlichen bei dieser Wahl gewesen ist.

Antwort:

Die Wahlbeteiligung der unter 18 jährigen betrug bei der Kommunalwahl 2014 in Heidelberg 40,5 %.